

JOURNALIST

Suardi Saleh Siapkan Bantuan Penyempurnaan Pembangunan Mesjid Nuruttaufiq Mareto

Warta.co.id - BARRU.JOURNALIST.CO.ID

Sep 16, 2024 - 07:48



BARRU- Pemerintah kabupaten (Pemkab) Barru akan menyiapkan bantuan untuk penyempurnaan Pembangunan Masjid Nuruttaufiq Mareto melalui APBD 2025.

Hal ini disampaikan oleh Bupati Barru H. Suardi Saleh saat saat menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H/2024, di Masjid Nuruttaufiq Mareto, desa Lipukasi, kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru, pada Ahad (15/9/2024).

"Kami akan menyiapkan bantuan untuk penyempurnaan Pembangunan Masjid Nuruttaufiq Mareto melalui APBD 2025", ungkap Suardi Saleh dalam sambutannya dihadapan jamaah.

Suardi Saleh juga menjelaskan, Maulid Nabi Besar Muhammad SAW di Indonesia adalah acara tersering dilakukan dalam waktu satu bulan atau dua bulan dan jumlah pesertanya paling banyak, karena dilaksanakan dimana-mana seperti di masjid, kantor, di ruang pertemuan dan dilaksanakan oleh komunitas-komunitas.

"Ini tidak lain adalah bentuk kecintaan kepada Rasulullah Saw, tetapi tentu saja dalam acara ini bukan yang penting ember dan sokkonya tetapi paling penting adalah bagaimana kita bisa memetik hikmah acara ini yaitu mencontoh, meneladani Rasulullah SAW", ujarnya.

Bupati Barru mengutip Surah Al Ahzab Ayat 21, " Sungguh, pada (diri) Rasulullah benar-benar ada suri teladan yang baik bagimu, (yaitu) bagi orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari Kiamat serta yang banyak mengingat Allah", dan nanti akan diurai oleh pembawa Hikmah Maulid.

Tetapi salah satu hikmah dari Maulid Nabi Muhammad SAW, sebutnya adalah ukhuwah dan silaturahmi, kita semua ketemu, jumpa-jumpa dan ini penting sekali, apalagi tidak lama kita akan menghadapi Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati secara serentak.

Bupati berharap, melalui peringatan maulid Nabi Muhammad SAW ini kita tingkatkan ukhuwa, kita tingkatkan kebersamaan jangan karena perbedaan warna, perbedaan partai politik, beda lalu ukhuwa dan jalinan silaturahmi kita rusak.

Dikatakan, Parpol boleh beda, pilihan juga boleh beda tapi jangan sampai kita pecah, karena Pilkada adalah kontestasi biasa, semua calon maju karena ingin mengaplikasikan gagasannya bagaimana memajukan Barru, tinggal bagaimana keyakinan kita memilih siapa yang terbaik.

"Jaga daerah kita, bantu Kapolsek dan Danramil, karena Pilkada ini dilakukan secara serentak dan bersamaan di Seluruh Indonesia, sehingga mari menjaga daerah kita masing-masing, dan jika kita saling bersatu, dan saling menghormati Insy Allah Pilkada Barru akan aman damai dan sejuk", katanya.

"Dan tanggal 27 November 2024 datang ke TPS mencoblos apapun pilihan kita", imbuh Suardi Saleh.

Hadir Pembawa Hikmah Maulid Prof.Dr. Muhammad Agus, S.HI, M,Th.I, (ketua STIA DDI Mangkoso), Sejumlah Pimpinan OPDXL, Camat Tanete Rilau, Danramil Tanete Rilau, Kanit Binmas Polsek Tanete Rilau, Mewakili KUA Kec.Tanete Rilau, Kepala Desa Lipukasi, Ketua Pembangunan Masjid

Abd.Hamid Azikin, SH,M.H, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat ,Tokoh Pemuda,
Mahasiswa KKN Universitas Muhammadiyah Makassar, dan Para jamaah masjid.